

ADC: 2.5 millones de estudiantes de secundaria y preparatoria usan cigarrillos electrónicos

FDA ha anunciado medidas adicionales que está tomando para ayudar a frenar el uso generalizado.

La evidencia previa sugiere que el vapeo causa efectos cardiovasculares y respiratorios adversos, según la Asociación Estadounidense del Corazón.

Otros estudios también han demostrado que el uso de cigarrillos electrónicos entre adolescentes está asociado con mayores probabilidades de asma y puede ser un predictor del uso de cigarrillos en adultos.

Referencias:

Cooper M. MMWR Morb Mortal Wkly Rep . 2022;doi:10.15585/mmwr.mm71 40a3.

Nuevos datos muestran que más de 2,5 millones de jóvenes estadounidenses utilizan actualmente cigarrillos electrónicos.

https://www.fda.gov/news-events/press-announcements/new-data-show-more-25-million-us-youth-currently-use-e-cigarettes?utm_medium=email&utm_source=govdelivery . Publicado el

6 de octubre de 2022.

Consultado el 6 de octubre de 2022.